

LINDAU UND BREGENZ

Nach dem Mittagessen, bei dem wir uns von den Schüler:innen aus Wangen und Ebensee verabschiedeten, fuhren wir mit dem Bus nach Lindau, einer Stadt am Bodensee. Diese Stadt hat die Besonderheit, dass ihr historisches Zentrum auf einer Insel liegt.

Nachdem wir die Altstadt besichtigt hatten, fanden wir einen kleinen Strand, an dem wir uns entspannen, sonnen und, wenn wir wollten, auch schwimmen konnten. Der aus kleinen Kieselsteinen bestehende Strand lag neben einem Park voller Bäume, in dem wir wir uns in den Schatten setzten.

Um 16 Uhr hatten wir die Möglichkeit, eine Fähre zu nehmen, um eine andere Stadt zu besuchen: Bregenz, eine Stadt in Österreich, die ebenfalls am Bodensee liegt. Einige zogen es vor, in Lindau zu bleiben, während die meisten nach Bregenz fuhren.

Die Überfahrt mit der Fähre dauerte etwa 20 Minuten. In der Stadt angekommen, gönnten wir uns erst einmal ein Eis zur Erfrischung und besichtigten dann das Zentrum. Bei unserem Spaziergang fanden wir auch ein Denkmal, das uns die Richtung und die Entfernung einiger Städte von diesem Punkt in Bregenz anzeigte.

Um 18 Uhr kam unser Bus und brachte uns zurück nach Wangen, um es ein letztes Mal alleine zu besichtigen, bevor wir am nächsten Tag nach Prato aufbrachen.

